



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 032- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Gestionan presupuesto del SIS para más de 1 millón 300 mil afiliados**

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, señaló que se logró gestionar el presupuesto del Seguro Integral de Salud para un total de afiliados de 1 millón 302 mil 970 personas en toda la región Cajamarca.

“La nueva denominación es la Compra de Servicios de Salud y este año nos permitirá tener el presupuesto en el momento determinado para su ejecución y brindar un servicio oportuno, de calidad y sobre todo gratuito a nuestros hermanos cajamarquinos”, sostuvo la máxima autoridad regional.

La actual gestión del gobierno regional ha logrado que cada año el presupuesto asignado aumente con la finalidad de que los pacientes tengan un mejor servicio y cada vez más gratuito. En el año 2010 la asignación presupuestal era de 4 millones de soles, mientras que para el año 2017 se asignó 12 millones 400 mil soles.

“Para este año 2018 la asignación presupuestal superará la del año pasado y el Ministerio de Salud evaluará en función a la calidad y gratuidad del servicio. La salud es un derecho puesto que todos los peruanos aportamos con nuestros impuestos”, aseguró el gobernador regional.

El Gobierno Regional de Cajamarca capacita constantemente a los profesionales de la salud que se ubican en los diferentes establecimientos de toda la región Cajamarca; es decir, hasta en la última periferia se pretende brindar un servicio gratuito y de calidad.

“Para este año el Ministerio de Salud ha optado porque los usuarios se puedan atender en cualquier parte del país sin tener la necesidad de las referencias, un aspecto burocrático que ha perjudicado muchas veces a nuestros pacientes”, sentenció Porfirio Medina.

*Imagen referencial*

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 24 de enero del 2018**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**